

ANEXO 3
Resumen Curricular
Miramontes
Quintana
Juan Francisco

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.
Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública, actualmente terminé de cursar las materias de la maestría en Instituciones y Procedimientos Electorales, impartidas por el INE, y en proceso de tesis.
Trayectoria laboral Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)
Soy originario de Monterrey, Nuevo León, radicado en Saltillo, Coahuila desde el 2005; estudié becado la secundaria y la preparatoria en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, la carrera la cursé en la UANL de 1984 a 1986. Mi primer trabajo como profesionista fue como Jefe de Departamento y posteriormente como Subdirector (por honorarios) en el Organismo Promotor de la Vivienda en el Estado de Nuevo León y consistía en dar atención a grupos sociales constituidos que requerían casa y terreno, verificando que las viviendas y terrenos estuvieran listos para habitarse. También actuando como mediador entre dichos grupos y la institución a la que pertenecía. En el periodo de 1986 a 1987 trabajé en el Grupo Consolidación Comercial, como Subgerente Administrativo laborando en la venta de vivienda; de 1987 a 1990 laboré en el Servicio Postal Mexicano como Auditor Postal General y encargado del departamento de quejas y denuncias, las labores eran de coordinación del control de operación en todo el procedimiento de reclamaciones de carácter nacional e internacional, así como su solución. De julio de 1990 a 1995, laboré en el Registro Federal de Electores en la Ciudad de México, inicialmente como jefe de departamento de organización y de evaluación y control dependiendo de la Dirección Técnica, el trabajo consistía en la elaboración de manuales, coordinación, control y supervisión de avance en levantamiento del padrón en Centros Regionales de Computo, en ese lapso me comisionaron para realizar el diseño conceptual de los Centros Estatales de Consulta, posteriormente me asignaron como Jefe de Control Administrativo y mi trabajo fue realizar manuales de operación de índole administrativa, el manual de auditoria para CRC y la elaboración del presupuesto anual de los CRC y la Dirección Técnica. De 1995 a 2003 fungí como jefe de almacén en el centro de computo de Monterrey; del 2003 a 2005 fui Coordinador Operativo en la Junta Local del Distrito Federal, y del 2005 a la fecha Coordinador Operativo en la Junta Local de Coahuila, mi trabajo consiste en apoyar al Vocal Ejecutivo Local en el seguimiento y evaluación al cumplimiento de planes, metas y programas de los vocales locales y de las vocalías ejecutivas distritales. Cabe mencionar que del mes de agosto a noviembre de 2008, estuve como Vocal de Organización Electoral Distrital en el Distrito 09 con cabecera en Linares, N.L., fui impugnado para tal puesto y me readscriberon de nuevo como Coordinador Operativo en la la Junta Local ejecutiva en Coahuila.

 Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx
Saltillo
Coahuila
15

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

a _____ de mayo de 2015

Juan Francisco Miramontes Quintana

Nombre y firma de la o el aspirante